

Kinderfest in der Grundschule Lobstädt – Spiel und Spaß trotz Regenwetter

Zum diesjährigen Kinderfest ließen sich die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Lobstädt auch vom schlechten Wetter nicht die Stimmung trüben. Zwar regnete es am 28.05.2025 den ganzen Tag, doch wir verwandelten kurzerhand das gesamte Schulgebäude in eine bunte Erlebniswelt mit vielen spannenden Stationen.

Für die Kinder gab es jede Menge zu entdecken: Bei kreativen Angeboten wie dem Malen oder dem Basteln von liebevollen Vatertagskarten konnten sie ihrer Fantasie freien Lauf lassen. Zudem standen Teamspiele und das beliebte Speedstacking mit Bechern auf dem Programm. In der Turnhalle wurde beim Spiel "Ball über die Schnur" in Teams gemeinsam gespielt. Musikalisch wurde es mit den Boomwhackers, bei denen die Kinder gemeinsam im Rhythmus musizierten.

Ein besonderes Highlight war die Unterstützung durch unsere Viertklässler. Sie halfen mit viel Engagement an verschiedenen Stationen mit – zum Beispiel bei der Anleitung der Teamspiele – und zeigten, wie gut sie bereits im Schulalltag mitgestalten können.

So wurde der Kindertag trotz Regen zu einem vollen Erfolg. Für jeden war etwas dabei, und die Kinder hatten großen Spaß an den vielfältigen Angeboten. Ein Tag voller Freude, Gemeinschaft und toller Erlebnisse!